



Obras de acceso a caleta Huentelauquén presentan un 89% de avance

Un avance de un 89% presentan las obras de pavimentación del acceso a Caleta Huentelauquén en Canela, obras realizadas por la Dirección de Vialidad del MOP Coquimbo, con una inversión de más de 3.100 millones de pesos y que ha sido un anhelo de las y los pesca-

dores y de la comunidad durante años.

Las obras contemplan la construcción de un camino con geometría normalizada, pavimento del tipo concreto asfáltico, construcción de obras de saneamiento, instalación de señalización vial, demarcación de pavimento e

iluminación vial, entre otras, y se espera estén finalizadas en julio de este año.

